

Der Rat beschließt:

Die Adolf-Kolping-Straße, die Verlängerung der Straße Am Hang sowie die Fußwege von der Straße Am Erlenbach zum St. Martinsweg werden ausgebaut. Für die Adolf-Kolping-Straße ist im Abschnitt zwischen der nördlichen Einmündung in den St. Martinsweg und der Straße Am Hang die Einrichtung einer Spielstraße anzustreben. Der Abschnitt ist planerisch zu überarbeiten und nach Abstimmung mit der Straßenverkehrsbehörde entsprechend auszuführen. Das Grünelement vor dem Haus Adolf-Kolping-Str. 35 entfällt.

Die Breite des Fußweges an der Straße „Am Hang“ wird auf 2,50 m reduziert. Die Grünelemente werden entsprechend dem Willen der Anlieger verkleinert. Die Poller an der Straße „Am Hang“ werden versetzt.